

《单词百科:case-based是什么意思?case-based怎么发音?case-based的解释和用法》

英语单词case-based是什么意思?case-based怎么读?case-based怎么发音?简答网为您整理了case-based的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



case-based的意思

- 1、基于实例的;

case-based的相关词组

- 1、mild case 轻症;
- 2、attache case 公文包;
- 3、as the case might be 看情况, 根据具体情况而定;
- 4、as the case may be 看情况, 根据具体情况而定;

- 5、as is the case 情况也是如此
- 6、Activity Based Costing [计]基于活动的成本核算;
- 7、a case in point 佐证, 恰当的例子;明证;
- 8、brief case 公文包;
- 9、be based upon 基于;
- 10、be based on 以为基础;
- 11、be the case 如此;
- 12、basket case (因战争或灾难而造成) 四肢不全的人, 完全没有希望的人;
- 13、based on... 建立在...基础上;
- 14、based on 基于;以……为基础
- 15、based in 总部在
- 16、court case 法庭判例;
- 17、cosmetics case 化妆箱;
- 18、computer based training [计]计算机辅助培训;
- 19、competency based pay 技能工资;
- 20、competence based interview 基于能力的面试;

case-based的双语例句

- 1、Case-Based Reasoning simulates this kind of human problem-solving behaviour.

CBR 模仿人类的这种问题求解行为.

- 2、Index weight is important in retrieval model of Case-Based Reasoning (CBR) system.

指标权重的确定在基于实例推理 (CBR) 系统的检索模型中起着重要的作用.

3、Case based reasoning (CBR) is an important reasoning technique in the AI Application.

案例推理CB R (CaseBasedReasoning) 是人工智能应用中的一种重要推理技术.

4、It'shows the detail about the process of case-based conflict resolution and a corresponding prototype.

详细研究了基于实例的冲突消解方法的实现过程,并开发了相应的原型系统.

5、Case retrieval model directly impacts Case-Based Reasoning (CBR).

事例检索模型直接影响基于事例推理 (Case -BasedReasoning, CBR) 的结果.

6、CBR (Case-Based Reasoning) is one of the most distinguishing methods different from RBR (Rule-Based Reasoning) in AI.

CBR (Case -BasedReasoning) 以完全不同于RBR (Rule—BasedReasoning) 的方式在人工智能的众多技术中独树一帜.

7、Case-Based Reasoning (CBR) has been applied in product variant design based on functional tree.

以功能树为基础,在产品改型设计中实施实例推理的全过程.

8、Chapter 5 discusses the application of GAs in Case Based Reasoning.

第五章讨论了遗传算法在范例推理中的应用.

9、The policemen realized the danger, and urgency of this case based on their direct experience.

警务人员凭直接经验得知案情的危险和紧迫.

10、Despite their successful application to the solution of many problems, case-based reasoning methods are mostly static.

尽管它在很多问题的解决上的到成功应用, 基于 实例推理方法大都是静止.

11、Expert system for structural preliminary design of high-rise buildings using case based reasoning (part 2: application)

基于事例推理的高层建筑结构初步设计专家系统 (应用篇)

12、Case-based reasoning is one of the hottest reasoning approaches focused in last decade.

基于案例的推理也是最新引人关注的推理方法之一.

13、Case-Based Design is a new of intelligent design method and the appliance of CBR in design.

基于实例推理的设计是一种新的智能设计方法,是基于实例推理技术在设计领域中的应用.

14、A case-based reasoning (CBR) approach was used to the intelligent parameter setting for injection molding.

采用基于实例 推理 的思想,研究并实现了注射工艺参数的智能化设置方法.

15、The development of data mining and case-based reasoning has brought new impetus for knowledge management.

数据挖掘和案例推理的发展给知识管理的实现带来了新的动力.

以上是简答网为您整理的case-based怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于ca

se-

based的用法、case-

based的释义、case-based的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/case-based>